

あけまして
おめでと、
ございます

広報
かわち新春号

新年



河内村長
細谷忠男

謹んで新年のご祝詞を申し上げます。

村民の皆様には、ご家族おそろいで希望に満ちた新年をお迎えのことと、心からお喜び申し上げます。

お陰様をもちまして、村長に就任いたしまして一年半未

然ながらも大過なく過ごさせ方の深いご理解とご協力の賜りで頂きましたのも、偏に皆様と深く感謝申し上げます。昭和六十年代は二十一世紀に向かっての

本年も村民各位の
なお一層のご指導と

「初心不忘」を自戒しつつ

二十一世紀に向かつて

幅広く足腰の強い行政形態を確立

生活環境を保持でき得るよう進めています。また、本村の基幹産業である農業は今後とも大きな変化が予想されます。農業は今後もまた、本村にとって、米作を中心とした農業環境を整備したいと考えております。以上、新年にあたり所信

た施設の中での質の向上を目指して、伸び伸びとしている現状を改めて申します。また、人間性を育むための教育

の端を申し述べ、「初心不忘」と確立した所信を述べます。また、本村の基幹産業である農業は今後とも大きな変化が予想されます。農業は今後もまた、本村にとって、米作を中心とした農業環境を整備したいと考えております。以上、新年にあたり所信

し、調査のある中にお年寄りと子供が共に語り合えるような社会環境の醸成に力を注ぎ所在でございます。三月には筑波研究園都市に開催される国際学術博覧会が開催され、国際的にもわが国の社会、経済外交にとって大きな基礎となることは言うまでもあります。

河内外の河川を見るに決して良好な状態にあるとは言えません。従いまして、この問題の解消のため家庭雑排水の浄化、思想の啓蒙を進め快適な生活環境につきましては、運営、さらには成熟期へ移行しようとっています。今後とも自立経営農家育成に全力を傾注する所在でございます。

教育につきましては、整

ます。

水田単作地帯から出発したわが村にとって、米作から他作物への転換は過渡期



河内村議会議長
橋本新平

賀謹

ご協力を賜りますよう
お願い申し上げます。

明けましておめでとうござ
います。

昭和六十年の年頭にあたり、
村議会を代表いたしまして謹
しんで新年のごあいさつを申

村民の皆様方には、家族お
そろいで希望に満ちた明るい
新年をお迎えのことと心から
お喜び申し上げます。また、
本年も益々ご健勝でご多幸の
年でありますよう、お祈り申

し上げる次第であります。
わたしは、昨年二月の改選
後、はからずも議長の要職に
つきいまさらながらその使命

村道八十七号線道路改良事業
を新たにし科学万博の玄関
としております。

その一つが米作転換の水田
利用再編対策事業であり、ま
た、農村総合整備モデル事業
り、わたしも議会も決意
するにあたり、河内村におかれ
ましても厳しい問題が山積み
しております。

南の地において、「人間、
居住・環境と科学技術」を
テーマに科学万博が開催さ
れます。

この記念すべき年にあ
たて、昭和六十年代を迎
いたす所存あります。

本年は、この豊かな県
を新たにし科学万博の玄関
としております。

厳しい社会情勢の中で

村民の要望に応えるため

各機関一体となり最大限の努力を

の重大さを痛感いたしており
ます。

その後、新たな決意のもと
円滑な議会運営と郷土の限り
ない発展のため、誠心誠意努
力いたしました。お陰で、公務の
免除をもちまして、大過なく新
しい時代の夜明けとも言うべ
き昭和六十年の新春を迎える
ことができました。これも偏
原則に立ち村のあらゆる機関

による農業者トレーニングセ
ンターの建設、さらに、高齢
化社会に対応するための福祉
対策などの諸問題があります。
このような厳しい社会情勢
の中での、村民を代表する議会
といなしましては村民の要
望に応えるため、抑制均衡の
申し上げまして、新年のご
あいさつをいたします。

〔昭和五十九年第四回河内村議会定例会〕

補正の重点は農林水産業費

昭和五十九年度一般会計補正予算などを審議

昭和五十九年第四回河内村議会定例会は、十二月七日から十三日にかけて開かれ、昭和五十九年度一般会計補正予算案など八議案のほか、議員提出議案三件、昭和五十八年度一般会計・各特別会計、水道事業会計の歳入歳出決算の認定などが審議されました。

農業関係費は七千六百万円を追加

議案第四号

昭和五十九年度一般会計補正予算

昭和五十九年度一般会計予算是、歳入歳出それぞれ一億四千二十八万五千円を追加し、予算総額を二十三億六千五百七万三千円としました。歳入歳出の補正是次のとおりです。

〔歳入〕

- ・分担金及び負担金一千七百八十万円
- ・非補助土地改良事業農道舗装分担金一千九百二十万円
- ・県支出金一千九百二十万円

〔歳出〕

- ・扶助金農林水産業費県補助金四千九十万九千円
- ・財政調整積立金利子一千七百五十九万三千円
- ・繰入金一千三百四十八万二千円
- ・繰越金前年度繰越金二千七百七十万一千円
- ・消防費昭和五十八年度消防団員退職報償金ほか五百四十万円
- ・地方交付税一千七百八十万円
- ・諸取扱い
- ・教育費
- ・民生費
- ・各保育所空調設備修理費



議案第六号

昭和五十九年度老人保健特別会計補正予算

歳入歳出額に歳入三千円を追加し、予算総額を三億八千二十二万三千円としました。

議案第八号

昭和五十九年度水道事業会計補正予算

水道事業会計の収益的収入の予算額を九百五十一万八千円増額し、それぞれの経類を、特別促進対策事業費ほか七千六百三十五万円としました。また、資本的収入

**冬は空気が大変乾燥しています。
くれぐれも『火』には注意しましょう。**

議案第五号

昭和五十九年度国民健康保険特別会計補正予算

歳入歳出額に歳入一千九百三十万円を減額しました。

その他他の審議可決された議案

一千円を追加し、予算総額を万八千円としました。

議案第六号

昭和五十九年度老人保健特別会計補正予算

歳入歳出額に歳入三千円を追加し、予算総額を三億八千二十二万三千円としました。

議案第八号

昭和五十九年度水道事業会計補正予算

水道事業会計の収益的収入の意見書の提出について

▽食品添加物の量規制を要求する意見書の提出について

▽軍人恩給未受給者に関する法制度実現を望する意見書の提出について

▽食糧供給の量規制を要求する意見書の提出について

▽農地賃、水田利用再編封鎖の支出を九百五十一万八千円としました。また、資本的収入

定の詳細は次号に掲載

及び支出は、水道事業運営工事の延期により収入の企業債を一億八千九百五十万円、支出を一億八千九百三十万円を減額しました。

▽河内村特別職の職員の給与並びに旅費及び、費用弁償に関する条例の一部を改正する条例

▽大字、字界の変更について並びに、旅費及び、費用弁償に関する条例の一部を改正する条例

▽昭和五十九年度河内村学校給食セントラル特別会計補正予算

▽河内村特別職の職員の給与並びに、旅費及び、費用弁償に関する条例の一部を改正する条例

▽河内村特別職の職員の給与並びに、旅費及び、費用弁償に関する条例の一部を改正する条例



20歳に贈る

具志堅 幸司

(ロサンゼルス・オリンピック
体操男子個人総合金メダリスト)

社会人

としての

スタート

—あめでとう20歳—

二十歳になつたみなさん、今年は一人前の大人として、まことに、一人の社会人として新しい『門出』の年です。一月十五日は「成人の日」。大人になつたことを自覚し、自ら生き抜こうとする青年を祝います。国民の祝日である「成人の日」には、新しい時代を担う若いみなさん方への熱い期待がこめられています。そうした社会の期待にどう応えていくかがこれから課題でしょう。

★ 体操の道を決めた
母のひとこと

成人の日というと、すぐに思ひ浮かぶのは茶色の背広です。大学二年の時ですが、ちょうど競技会の日とぶつかり、成人式に出席できません。手のウルトラCの離れば見でした。その夜、アパートに帰ると、おふくろから小包が届いていました。開けてみると、それが新調した茶色の背広でした。

ボケットに小さな紙きれでおふくろの字で「成人おめでとう」と書いてありました。した。

その文字を見た、初めて成人となつた感が、ここでもありました。つらい日々もありました。昭和五十二年に足尾銅山を、翌年にはアキレス腱をそれぞ

れ切斷、わたしは打ちのめされ、奈落の底に突き落とされた感じでした。

体操をやめようと思つたことも……

その文字を見た、初めて成人となつた感が、ここでもありました。つらい日々もありました。つらい日々もありました。昭和五十二年に足尾銅山を、翌年にはアキレス腱をそれぞ

★ 『これだけは任せてもいい』といえるもの
身につけてほしい
『これだけは任せてもいい』といえるもの
に帰ると、おふくろから小包が届いていて、ほくの目は画面にクギづけになりました。開けてみると、それが新調した茶色の背広でした。

「ぱくって、頑張ればできるかな?」
「できる、できる!」
そう答えてくれたおふくろの『できる』という言葉が、わたしに体操の道をひたすら歩もうと決めさせたのです。

★ 努力を
わたしに体操というスポーツも、考えてみれば「体操が好きだ」ということに尽きると思います。

このあたりから、わたしは自分の甘さを、痛烈なほど恥じました。そして再びへの道を歩みだすと、心を新たにしました。そのために生きているのか……

わたしに向かって歩みだすと、心を新たにしたのです。このままでもわたしは、八年前のあの日におふくろが贈ってくれた背広を、ときどき着てみることがあります。すると、成人の日のあの思いがよみがえり、力がわいてくるような気がするのです。

二十歳を迎えた皆さん、成人おめでとう。

★ で生きていかなくちやいけないんだ」と、決意を新たにしました。まだ昨日のよ

うな気がしてなりません。手にも、まだ優勝していない。ましてや、オリンピック

「おまえは全日本でも世界選

う。その目標に向かって、細かいクモの糸みたいな可能

手権にも、まだ優勝していない。ましてや、オリンピック

手権にも、まだ優勝していない。ましてや、オリンピック

手権にも、まだ優勝していない。ましてや、オリンピック

手権にも、まだ優勝していない。ましてや、オリンピック

手権にも、まだ優勝していない。ましてや、オリンピック

手権にも、まだ優勝していない。ましてや、オリンピック

★ 『これだけは任せてもいい』といえるもの
身につけてほしい
『これだけは任せてもいい』といえるもの
に帰ると、おふくろから小包が届いていて、ほくの目は画面にクギづけ

う。その目標に向かって、細かいクモの糸みたいな可能

手権にも、まだ優勝していない。ましてや、オリンピック

「つくば'85」

で未来を先どりしよう

科学万博 — 3月17日開催

科学万博 — つくば'85が、
真波研究学園都市で三月十七日
から九月十六日までの半年
間にわたりて開催されます。
開催までもう二ヶ月あまり。
テーマは「人間・居住・環境
と科学技術」です。私たち
の豊かな生活に焦点をあて、
二十一世紀の社会を展望しま
す。つくば'85で未来の生
活を先どりしましょう。



入場料	大人	(満23歳以上)
	一千四百円	
	中人	(満15歳以上23歳未満)
小人	七百円	(満4歳以上15歳未満)

▲代表して村長室を訪れた郡司忠兵衛さん



十三間戸の篠田三良さんグループ(ほかに郡司忠兵衛さん、田仲一男さん、田仲淳忠兵衛さん、田仲淳さんの五人)が、歳末たすけ合い運動のため、毎月ひとり千円ずつための募金ですと、昨年の十二月四日、十五人を代表して訪れた郡司忠兵衛さんが細谷村長に六万円を手渡しました。五人のみなさんは、毎年、歳末たすけ合い運動への募金のため、毎月ひとり千円ずつ積み立てをしており、今回の募金も昨年一年間積み立てられたものです。

五人が代表して訪れた郡司忠兵衛さんは、毎年、歳末たすけ合い運動への募金のため、毎月ひとり千円ずつ積み立てをしており、今回の募金も昨年一年間積み立てられたものです。

科学技術を多面的に紹介

後楽園球場のグランピングの約九十倍の広さを持つ会場は、AからHまでの八つに分けられ、国内・国外の展示館、広場が設置されます。

入場券は、商工公(四二二一三六)で取り扱っています。

お求はお早目にどうぞ。



獅子舞い



唐草模様の布をかぶった獅子舞いが、家々を門付けして回ります。

獅子は、厄払い、室内安全を祈って踊ります。特に子供は、獅子の口で頭をたたきます。

ところで、正月は伝統的な行事を振り返る儀式です。

また、文化財についても関心を持ちたいもの。一月二十六日は文化財防火デーです。

ついで、昭和二十四年のこの日、世界最古の木造建築である法隆寺金堂の壁画が焼失しました。それをきっかけに昭和三十年に文化財保護法ができ、一度と二度と文化財を火で失はないよう、二十六日を文化財防火デーとしたのです。私たちも、身近な文化財を大切にしたいもので

ます。

がりと玄関の戸があいています」といわれていたので、獅子は子供を見る口を開けて、子供たちを逃げまします。また、この獅子は火災を防ぐ、いわゆる火伏せの御利益もあるといわれています。

かんでもらうと健康に育つといわれていたので、獅子は子供を見る口を開けて、子供たちを逃げました。また、この獅子は火災を防ぐ、いわゆる火伏せの御利益もあるといわれています。

私たちは、毎日の生活のなかで、ストレスという言葉をよく使います。仕事や人間関係が複雑にからみあえはあうほど、このストレスという言葉が、精神的なイライラの代名詞になります。

では、ストレスとは、いったい何でしょうか。

ストレスを起こす原因

ストレスは、正確にいえばストレッサーと言うべきです。ストレッサーとは、ストレスを起こすもとになるもの、原因を指します。

例えれば、職場の対人関係を考えてみてください。

「あの上司は、自分を評価してくれない。もうこの会社にはおさらばしたい」と、あなたがそう悩んだときに、上司とあなたの間に起こる摩擦がストレッサーです。

しかし、問題は、このことを気に病むか病まない

中年から心の健康学

②

体調を整え、 気持ちを大きくもとう

かにかかっています。もし、あなたがそれをクヨクヨと悩むようだと、ストレッサーは確実にストレスとなります。つまり、ストレスはあなたの受けとめ方ひとつでストレスとなったり、ならなかったりするのです。

あなたはストレスをどうするか

中年は、ストレスがいちばんたまる年代だといわれます。仕事の量が多くなり、責任のあるポストにつき、また、家庭においても、妻や子供たちとの意見のくい違いも、ストレスになることがある——中年の人々の大きな特徴です。

このストレスに負けてしまうとどうなるでしょうか？まず、ストレスが心身の病気となって現われます。例えば、胃かいようやうつ病になることはよく知られています。そうかといって、ストレスから逃げてはいけません。あなたがストレスだと思っているものは、実は単なるストレッサーにすぎない場合が多いのです。要はあなた次第なのですから。



休日診療当番医

江戸崎地区

1月15日

竹尾医院 金江津

1月20日

大久保医院 桜川古渡

1月27日

鶴下医院 江戸崎町

2月3日

宇津木医院 江戸崎町

2月10日

矢野医院 江戸崎町

2月17日

岡田医院 内科

2月24日

池田病院 内科

2月30日

青木病院 外科

3月6日

秋山医院 内科

3月13日

石川病院 外科

3月20日

松野医院 外科

3月27日

【電話時間】

2月3日

村井医院 内科

2月10日

朝野医院 外科

2月17日

秋山医院 内科

2月24日

石川病院 外科

2月31日

松野医院 外科

3月7日

3月14日

3月21日

3月28日

4月4日

4月11日

4月18日

4月25日

5月2日

5月9日

5月16日

5月23日

5月30日

6月6日

6月13日

6月20日

● 電線の近くでのたこあげは大変危険です。ので、絶対にやめましょう。

● もし、ひつかかってたら自分で取らな

いで、お近くの東京電力へお知らせ

ください。

東京電力からのお願い



東京電力㈱
竜ヶ崎営業所
☎02976-2-2116

今年は丑年

あけましておめでとう、「ぎ」といいます。今年は「牛」です。みなさん、牛というとどんな連想をしませかのんびり、のっそり、それとも厚いビーフステーキ、牛肉であります。牛は、ペットども

乳牛は、童話の世界に出てく
るようなベットとしてのイメージが強いのではないでし
ょうか。しかし、歴史をさかのぼつ
るとも厚いビーフステーキ、牛肉であります。牛は、ペットど

この新技術は、くわによる耕作に比べ、はるかに広い田畠を深く掘り返すことができ、農業の生产力に革命的な進歩をもたらした、ということです。



の貿易自由化問題、と思いま
す。また、若者たちには、牛が役牛として田畠を耕しているのを見たことがないので、牧場でのんびりと暮らしている

ころか、新技術、だったこと
が分かります。

牛に引かせたすきによる耕
作は、紀元前二〇〇〇年ごろ、メソポタミアやエジプトで発明されたそうです。

ところが、今年の丑年、モ
ウ烈に生きるもよし、のんび
りと人生を反芻しながら生き
るもよし、ともかく角つき合
わざに仲よくいきたいもの

運搬などにも牛が用いられる
ようになりましたが、これは、人間が自分の肉体以外の力を動力に利用した最初の試みの一つだとされています。そして、十七十八世紀になって蒸気機関が発明、実用化され
るまで、牛をしく技術上の進歩は見られないといいますから、いかにも長い間、牛が新技术として、君臨してきました

かが分かりります。

とはいって、農村でも乳牛以外の牛の姿は見られなくなりました。かつての新技术も、いまやすっかりトラクターなどに、その座をうはれてしまつたようです。

ところで、今年の丑年、モ
ウ烈に生きるもよし、のんび
りと人生を反芻しながら生き
るもよし、ともかく角つき合
わざに仲よくいきたいもの

広報 かわち

No.190 1985. 1. 15

- ・発行 茨城県河内村役場
- ・編集 総務課 広報係

〒300-13茨城県桶川郡河内村大字源清田1183

T E L 02978(4)2111